
Votre nom : [your-name]

Votre email : s.seculalegouill@gmail.com

Sujet : Voie pietonne sur RD 40 Pouldreuzic-Penhors

Votre message : Bonjour,
Faire une chaussée Chaucidou c' est très bien encore faut il que la vitesse soit restreinte et que les piétons
puissent marcher sur les accoutrements qui sont souvent instable et non fauche ( sauf par certain proprietaire)
Merci de bien vouloir tenir compte de ma requête
Salutations
SSLG


